

Les tests cliniques d'un vaccin contre l'Ébola commencent



Londres, 17 septembre (RHC).- Des experts de l'Université d'Oxford, en Grande Bretagne ont commencé aujourd'hui les tests cliniques d'un vaccin contre le virus de l'Ébola qui a causé la mort de près de 3000 personnes en Afrique de l'Ouest.

Les premiers volontaires recevront une dose qui contient une petite partie du matériel et les tests de sang permettront de connaître en détail la portée de la réponse immunologique de l'organisme durant une période d'entre 2 et 4 semaines.

On a appris également que, préalablement, le président des États-Unis, Barack Obama avait annoncé l'envoi de quelque 3 000 hommes pour donner un appui logistique aux autorités locales des pays où prolifère la maladie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/33857-les-tests-cliniques-dun-vaccin-contre-lebola-commencent>



Radio Habana Cuba